
こどもふくし協議会 定期連絡会 1 月 アンケート 

  

○日 時：令和７年１月１０日(金) 9:30～12:00 

○場 所：まちなかコミュニティセンター 

○参加者：12 事業所（15 名） 

 

１．次年度の定期連絡会で取り上げたいテーマについて（又は今日の感想をお書きください） 

  ・実地指導の際のポイント等きけてよかった。 

  ・なんでも学ばせてください 

  ・・員会会等行 っている内容でよいか不安がったので、少し理解できたかな・・と思います。まだ不安

はありますが・・・ 

  ・各事業所で困っていること、悩んでいることの情報共有をしたいです 

  ・・業業 の生活について知りたいので、佐世保の就労 A/B など知りたい。行日も放デイの基本などしれ

てよかった 

  ・・各事業所で取り組んでいることなど聞くことができ参考になりました。行 の事業に活かしていきま

す 

  ・員会会、研修などわかりにくかった部分を教えていただき助かりました。大変勉強になりました。 

  ・・行 のように、少人数でいろいろな事例について意見交換できる研修を増やしてほしいです。話しや

すかったです。 

  ・情報共有ができてよかった 

  ・放デイ業務に携わり 1 年ほどで知識があまりないため自ら事業所のことをお伝えするのはほとんど

できませんでしたが、他事業所の方々のお話を聞くことができ、行 取り組んでいくべきことを確認、

知ることができたので勉強させていただきました。ありがとうござました。 

  ・・他事業所の支援プログラムや自己評価、員会会のことなど詳しく聞くことができてとても参考になり

ました。 

  ・BCP の訓練内容が少し具体的にわかったので行 取り組んでいきたいと思います。 

 

２．他の事業所に聞いてみたいことなどあればお書きください。 

  ・実地指導後、どんなところを指導されたのか聞いてみたい 

  ・今日の研修でたくさｎお聞きし、学ばせていただきました。ありがとうございました 

  ・実施してみてよかったな・・という活動、工夫を教えていただければヒントになるかなと思います。 

  ・その事業所の特色など聞けたら嬉しいです 

  ・実地指導衣しておくべき準備等 

  ・勇断レクの内容、進行の仕方 

  ・どのような療育をされているのか聞きたいです 

  ・事業所での支援の取り組みや外部（学校や病院）とのやりとり、方法など 

  ・・ と県の違いなど。勉強になる（今後県とも合わせていく可能性がある）ことなど教えて欲しいです。 

  ・お尋ねしたいことは今日聞くことができて助かりました 



3．次年度の協議会運営に際し、希望する研修や事例検討、情報共有の機会、イベント開催に

ついてなど、あったらいいな･･･なども含めご意見をお聞かせください。 

  ・最近は５領域や加算の研修会などがありとても助かっています 

  ・少しずつですがみな様と同じようなレベルの事業所へ成長できたらと思います 

  ・他事業所のお子様と事業所内での交流できると面白いかなと思いました。 

  ・イベントに参加してみたいので、事業所で参加できるイベントがあれば知りたいです 

  ・・研修、今年度理者者の資質向上につながる研修があり助かった。まだ知りたいことがたくさんあるの

でまたお願いしたい。リーダーシップのとり方や傾聴の方法、職員のメンタルヘルスなど知りたい。 

  ・他事業所との交流会の機会が増えてくれたら参加したいです。 

   ・今日のようにテーマを決めて、それに対しての情報共有ができると助かります 

   ・情報共有の機会があったらと思います。支援の方法を聞きたいです 

   ・・ＣＰ 訓練（他研修、委員会）など具体的な検討事例を共有していけると訓練をさらに良いものにで

きると思いました 

   ・他事業所との交流の機会やイベントがあると今後参加していきたいです。 

 

 

 

 

 

 

 


